
11 Iwanuma Shigikai-dayori

地産地消で健康に!

　私は農業が大好きで、
早40年。緑一面の景色、
満々とした水をたたえ
た水田を見ていると「素
晴らしい環境だな！」と
思います。

　震災で全てをなくした中、今、少しずつ
前に進み、新たにチンゲン菜の栽培を始め
ました。復興のため、毎日生産物を出荷で
きる「故

ふる

里
さと

直売所」が私の夢です。
　生産者と消費者を野菜でつなぎ、地産地
消で健康になり次世代の子どもたちに伝承
し、安心安全な生産物を届けたい、と思い
ます。私は土が「生命」です。
　こんな市民の願いを推進する議会であっ
てほしいと思います。

18
名
の
議
員
に
よ
る
議

会
は
ま
す
ま
す
重
み
が

あ
る
の
で
、
市
長
の
答

弁
に
も
重
い
責
任
が
あ
る
。
こ
れ

か
ら
も
互
い
に
協
力
し
理
解
を
深

め
て
い
た
だ
き
た
い
。

２
階
ロ
ビ
ー
に
も
モ
ニ

タ
ー
テ
レ
ビ
が
あ
る
と

い
い
の
で
は
。

よ
く
聞
き
取
れ
な
い
の

で
、
質
問
・
答
弁
者
と

も
に
ゆ
っ
く
り
し
ゃ

べ
っ
て
ほ
し
い
。

平
日
に
傍
聴
で
き
な
い

方
の
た
め
に
録
画
し
て
、

後
日
見
ら
れ
る
よ
う
に

し
て
ほ
し
い
。

答
弁
に
は
っ
き
り
期
限

が
な
く
「
で
き
る
だ
け

早
く
」
な
ど
が
多
い
。

議
会
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に

載
っ
て
い
る
部
分
を
で
き

る
限
り
載
せ
て
ほ
し
い
。

市
政
の
状
況
・
内
容
が

よ
く
分
か
る
。
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子育てしたいまちに

　若い世代にとって議
会は、真面目で堅く、
近寄り難い遠い存在だ
と思います。
　今の若者は新聞も読
まず、選挙の投票にも

あまり行きません。議会を傍聴したことのあ
る20代はほとんど聞いたことがありません。
　議員には、若者が利用するツイッターや
フェイスブックなどで正確な議会活動と日
ごろの活動報告を積極的にしてほしいです。
　選挙の時だけ駅前に立つことも大切かも
しれませんが、若者の雇用対策をしっかりと
していただき、私たちが岩沼に残って子育
てしたいと思う、そんなまちをつくってほし
いと思います。

私
も
ひ
と
こ
と
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P
e
o
p
l e

' s  v o i c e

市民の願い

村上　栞さん
三色吉亀

菊地幸子さん
寺島浜里

傍 聴 席 か ら 2月議会（傍聴者数 39）

若者と議会

声期待しています！

市
議
会
だ
よ
り
の
感
想


